

# Ribuan Warga Antusias Andra Soni Kampanye Program Sekolah Gratis di Tangerang

written by Kabar 6 | 12 Oktober 2024



Kabar6 – Calon Gubernur Banten nomor urut 02, Andra Soni kembali mengikuti senam sehat bareng warga Tangerang. Senam sehat kali ini diselenggarakan oleh Relawan Sahabat Andra Soni-Dimyati (SEHATI), di Lapangan Pertigaan Kecamatan Kemiri, [Kabupaten Tangerang](#), pada Sabtu, (12/10/2024).

Senam yang dimulai sejak pukul 07.30 WIB ini turut dihadiri sejumlah artis papan atas, seperti Raffi Ahmad, Celine Evangelista, Rezky Adtya, Marshel Widiyanto, Inara Rusli, Aurel Hermansyah, Ria Ricis, dan Paula Verhoeven. Turut hadir juga calon Bupati Tangerang nomor urut 02, Maesyal Rasyid.

Melihat antusiasme warga Kemiri, calon Gubernur Banten, Andra

Soni semakin meyakini Banten ke depan akan lebih maju, adil merata tidak korupsi sesuai dengan visinya.

“Saya artikan bahwa kita semua masih punya harapan, punya keinginan kuat untuk Banten maju, adil merta pembangunannya serta tidak korupsi. Sebab hari ini yang diperlukan warga Banten adalah keadilan,” kata Andra.

Andra mengatakan, jika dirinya bersama Dimiyati Natakusumah punya program unggulan yang bisa dinikmati manfaatnya oleh seluruh masyarakat Banten, yaitu sekolah gratis SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta.

“Pembangunan jalan akan baik, sekolah gratis, syaratnya hanya satu yaitu tidak korupsi. Yang setuju tidak korupsi angkat tangan, tidak korupsi adalah ajakan. Sebab korupsi membuat masyarakat sengsara,” kata Andra yang disambut antusias oleh ribuan warga.

\*\* Baca Juga: [Maesyal-Intan Janjikan Bantuan Sosial Tunai untuk 5.000 KK Prasejahtera](#)

Ketua DPRD Banten periode 2019-2024 ini mengungkapkan, bila dirinya mendapat pesan dari Ketua Umum Gerindra sekaligus Presiden terpilih, Prabowo Subianto untuk mewujudkan masyarakat Banten yang cerdas, sehat dan makmur.

“Bikin warga cerdas, maka harus sekolah, bikin warga sehat, maka pelayanan kesehatannya harus ditingkatkan, bikin kantong warga banten tebal maka kita persiapkan lapangan kerja sebesar-besarnya,” katanya.

Dengan banyaknya artis yang ikut serta dalam agenda kampanyenya ini, Andra menyebut sebagai upaya untuk menciptakan suasana proses demokrasi yang penuh kebahagiaan.

“Kita melaksanakan kampanye dengan riang gembira menyongsong masa depan Banten yang cerah,” ucap Andra.

Ketua Tim Pemenangan Andra Soni-Dimiyati, Raffi Ahmad mengajak

warga Kemiri Tangerang untuk sama-sama memilih pasangan calon Gubernur dan Wakil Gubernur Banten nomor urut 02 pada Rabu, 27 November 2024 mendatang.

“Jadi saya Raffi Ahmad mengajak masyarakat untuk pilih Bang Andra Soni-Dimyati,” katanya.

Raffi menyakini Provinsi Banten akan jauh lebih baik dan maju jika dipimpin oleh sosok yang kuat dengan komitmen tidak korupsi, dan itu ada pada diri Andra Soni.

Sementara itu, komedian sekaligus artis Marsel Widiyanto mengaku bangga dengan Andra Soni. Sebab kata mantan bakal calon Walikota Tangsel itu, Andra merupakan calon kepala daerah yang konsisten dan lantang meneriakkan komitmen tidak korupsi.

\*\* Baca Juga: [Airin-Ade Dapat Dukungan Musisi Lokal di Pandeglang](#)

“Satu-satunya calon Gubernur yang tegas bilang tidak korupsi adalah Andra Soni,” katanya.

Di tempat yang sama calon Bupati Tangerang nomor urut 02, Maesyal Rasyid juga mengajak kepada warga untuk sama-sama memilih pasangan Andra Soni-Dimyati di Pilgub Banten dan pasangan Maesyal-Intan di Pilbup Tangerang.

Keduanya mengaku memiliki komitmen yang sama untuk membangun Banten serta Kabupaten Tangerang ke arah yang lebih maju dan gemilang.

Salah satu warga Kemiri Mudiawati mengaku senang dengan adanya senam sehat yang melibatkan banyak artis itu. Bahkan ia juga mengaku bahagian ketika Andra Soni bilang akan menggratiskan biaya SMA/SMK/MA Negeri dan Swasta.

“Semoga Pak Andra terpilih jadi Gubernur Banten biar sekolah gratis terwujud. Dengan bisa memimpin Provinsi Banten, Kemiri bisa berubah,” harapnya. (Red)